
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第３回３月定例会） 

 

◆平成２９年３月８日（水） 

 

 

◇３月８日（水） 

１．◎質問者 萩本 悦子 議員  

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

減災への取り組み

について 

    

 

⑴ 業務継続計画（ＢＣＰ）の策定予定はあるか。 

 

⑵ 国の「市町村のための業務継続計画作成ガイド」にお

ける重要６要素のうち、次の５点について尋ねる。 

・町長不在時の明確な代行順位及び職員の参集体制 

・庁舎が使用できなくなった場合の代替庁舎の特定 

・電気、水、食料等の確保 

・災害時にもつながりやすい多様な通信手段の確保 

・重要な行政データーのバックアップ 

 

⑶ 指定避難所マニュアルを作成する考えはあるか。 

 

⑷ 「ウエザーニュース」と連携しての「減災プロジェク

ト」に取り組む考えはないか。 

 

⑸ 耐震補強工事の補助率を上げる考えはないか。 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

  



２．◎質問者 浜岡 峯達 議員  

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

国際交流協会の設

立について 

 

⑴ 国際交流協会の設立時期は何時になるのか尋ねる。 

 

⑵ コーディネーターが退職したとの説明があったが、具

体的な退職の理由は何か。 

 

⑶ 報告によるとコーディネーターが退職し、協会の設立

が挫折したとのことだが、議会に報告しなかった理由

は何か。 

 

 

⑷ コーディネーターを設置し活動してきた結果、経費に

見合うだけの費用対効果はあったのか。 

 

⑸ 再構築に向けて人材の確保はできているのか、またど

のような人を当てようと考えているのか。 

 

⑹ 国際交流協会の復活に向けて、抜本的な見直しを図り

臨時的に人材育成の観点から、本町職員をコーディネ

ーターに配置し事業の進展を図る考えはないか。 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

町 長 

 

３．◎質問者 尾下 康文 議員  

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

学童保育について 

 

 

 

⑴ 平成２９年度の利用者は３学童それぞれ学年別に何

人になるか把握しているか。 

 

⑵ 設備や運営について、厚労省や遠賀町「放課後児童健

全育成事業の設備及び運営に関する基準」に満足して

いるか。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 



⑶ ３学童の第二学童は、小学校のランチルームや空き教

室を利用しているが、施設の設備や、おやつの時間な

どの衛生管理は十分か。 

 

⑷ 平成２９年度に北学童の第二学童が新築されるが、残

り２学童については計画があるのか。 

 

⑸ 北学童、第二学童新築の生活ルームの面積はどのよう

にして決めたのか。 

 

⑹ 平成２９年度から平成３１年度くらいまでの、利用者

のシミュレーションはできているのか。 

 

⑺ ランチルームや多目的ルームを使用しなければなら

ないが、学校側との協議はできているのか。 

 

 

⑻ 北学童、第二学童新築工事に伴う広場への車両等の制

限や安全対策はどのように考えているか。 

 

⑼ 北学童は３つの学童で構成されるが、指導員の確保や

予算の計上はできているのか。 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

２ 

 

国道３号線片側車

線規制に伴う通学

路の安全対策につ

いて 

 

 

 

⑴ 遠賀中学校テニスコート前の交差点は通学時と通勤

時が重なり、非常に危険な状態になっているが把握し

ているか。 

 

⑵ 学校側とボランティアの方が生徒や車両の誘導をし

ているが改善できないか。 

 

⑶ 信号の設置をお願いしているが、どのような状況か。 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 



４．◎質問者 田代 順二 議員  

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

「マイナンバー制

度」について 

 

 

 

⑴ 現在、「マイナンバーカード発行枚数」と「マイナン

バー通知カード」が届いていない世帯数、人数を尋ね

る。 

 

⑵ 広報おんが１月２５日号「税の申告」について掲載が

ある。「もってくるもの」の中に「マイナンバーカー

ドまたはマイナンバー通知カードと運転免許証など」

と記載されているが、これらがなければ申告できない

のか。 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

２ 

 

学童保育利用料減

免について 

 

 

 

⑴ 福岡県が生活困窮家庭を対象に、新年度から小学生の

放課後児童クラブの利用料を減免する方針だ。市町村

と協議し、対象世帯は原則無料にしたいという。町も

この方向で検討すべきと思うがどう考えているのか。 

 

 

町 長 

 

 

３ 

 

学校給食無償化に

ついて 

 

 

 

⑴ 子育て支援として、小中学校の給食費を無償で提供し

ている自治体が全国でまだ尐数ではあるが広がって

きている。本町でも検討してはどうか。 

 

 

町 長 

教育長 

 

４ 

 

高齢者のインフル

エンザ予防接種費

用無償化について 

 

 

⑴ 前年度と今年度の高齢者のインフルエンザ予防接種

を受けた人数を尋ねる。 

 

⑵ 高齢者のインフルエンザ予防の促進、負担軽減として

無償化できないか。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 


